



学校だより (第3号)

R5.6.23 立山町立高野小学校

「きらりヒーロー見付け隊」

生徒指導担当 宮腰 陽子

「〇〇さんが、休み時間に図工室の黒板をきれいにしていました」「私が困っていたら、〇〇さんが、一緒に手伝ってくれました」

進んで手伝いをしている人、誰かを優しく手助けしている人、何かに夢中になって頑張っている人等、そんな素敵なお高野っ子「きらりヒーロー」を見付けたら、きらりポストに投函します。青空プランニング委員会の呼びかけで始めた活動です。これまでにたくさんの「きらりヒーロー」が集まり、児童玄関前の掲示コーナーや昼の放送で紹介しています。友達のいいところに気付く心や感謝の気持ちを伝え合う大切さが伝わり、温かい気持ちになります。全校での活動だけでなく、学級でも帰りの会等で友達のいいところを紹介する時間をとっており、互いに認め合い、よさを全体に広める活動を取り入れています。



さて、「友達のいいところ」は見付けやすいのですが、「自分のいいところ」はなかなか答えられない子供たちが多いです。自分にもいいところはたくさんあるのに、自分ではそれを見付けられない、または、自信をもって言えない。もしくは、「自分で言うなんて恥ずかしい」と思っている子供もいるでしょう。これらは、自己肯定感の低さが理由だと考えられます。そんな子供たちに、互いのいいところを伝え合い、「自分にもいいところがあるんだ」と自信がもてるようになってほしいと思います。そのために、子供同士、互いに認め合う活動を続けていくとともに、私たち大人も、子供たちのよさを見付け、褒めることをどんどん行っていきたくと思っています。認め、褒める、その温かい言葉がけで、子供の自己肯定感を高めることにつなげていきたくと思っています。子供の心に寄り添いながら、温かい信頼関係を築けるような言葉のかけ方を心掛けていきたくと思っています。

～ 7 月 行 事 予 定 ～

- 2日(日) 資源回収②(高野地区)、交通安全こども自転車富山県大会
- 3日(月) 集金振替日
6年校外学習(埋蔵文化財センター)
- 4日(火) クラブ活動
5年校外学習(高原保育所)
- 5日(水) 田んぼの生き物調べ(3年)
研修会のため14:30下校
- 6日(木) 4年校外学習(TOYAMAキラリ)
研修会のため14:30下校
- 7日(金) 研修会のため14:30下校
- 11日(火) 委員会活動
- 19日(水) 個別懇談会(1日目)下校14:30
- 20日(木) 個別懇談会(2日目)下校14:30
6年校外学習(立山博物館)
- 21日(金) 個別懇談会(3日目)下校14:30
4年校外学習(クリーンセンター)
- 28日(金) 地区児童会 集団下校14:20
- 30日(日) 5年親子活動
- 31日(月) 終業式 給食あり 下校13:20



【8月の主な行事予定】

- 1日(火) ～ 27日(日) 夏季休業
- 1日(火) 6年立山登山
- 3日(木) 6年立山登山予備日
- 5日(土) 高野地区サマーフェスティバル
- 11日(金) 祝: 山の日
- 27日(日) PTA親子奉仕活動
4年親子活動
- 28日(月) 第2学期始業式 給食あり
- 29日(火) 委員会活動
視力検査・聴力検査①
- 30日(水) 視力測定・聴力検査②
- 31日(木) 4・5年宿泊学習(国少立山)
(～9/1(金))

「学校保健委員会」

保健主事 武田 香奈

6月14日（水）に学校保健委員会「メディアと上手につきあって心身の健康を守ろう！パート4」を開催しました。日頃のメディアの使い方を見直すとともに、インターネットの危険性やインターネットを使う際に気を付けなければならないことを考えました。

保健・環境委員会から「高野小学校の児童のメディアとの関わり方と実態」について劇やプレゼンテーションを交えての発表がありました。12時以降に寝ている児童が何人もいることや、夜遅くまでネット動画を見ているなどの現状が分かりました。また、インターネットの中で会ったことがない人とやりとりをしたことがある人や、インターネットでトラブルにつながったことのある人が何人もいるということも報告されました。

また、東部教育事務所から林貴宏先生をお迎えして、ネット依存の可能性やインターネットの使い方や気を付けることについて詳しく話をさせていただきました。「インターネットを使うときの約束を家庭で決めて守ること」、「ネットのルールを守ることは自分を守ることに繋がること」など、インターネットを使う上で大切にしなければならないことがよく分かるお話でした。

児童からは、「自分がネット依存一歩手前だということが分かったので、これからのネットの使い方に気を付けていこうと思った。」「ネットを使いすぎだということが分かったので、家の人とインターネットを使う時間を決めて、時間を守って使いたい。」「もう一度、家の人とインターネットの使い方の約束を確認しようと思う。」といった感想がありました。

6月19日（月）から5日間、メディアコントロール週間と称してメディアとの付き合い方について考え取り組む期間を設けました。ぜひこの機会に、インターネットを含むメディアの使い方や使用時間、約束等、ご家庭で確認していただければ幸いです。

児童がメディアと上手につき合い、心身の健康を保てるようにしていきたいものです。ご協力よろしくお願いします。



【テレビ放送のお知らせ】

6月14日（水）に行われた6年生の親子活動の様子がNet3の

「ご近所ニュース」で6/24（土）から放送されます。お楽しみに!!

<放送時刻>6:30～ 11:30～ 16:30～ 20:30～

